

La Gazette Jaune de Grenoble

Edition n°26 du 7 au 14 Décembre 2019

A LA UNE: Tous ensemble!!!!



Nous, Gilets jaunes, nous nous associons à cette journée de mobilisation pour la défense de la retraite par répartition, et pour défendre plus généralement notre modèle de protection sociale solidaire hérité de nos ancêtres grâce aux luttes passées. Face à la destruction depuis maintenant plusieurs décennies de nos avancées sociales et face aux inégalités croissantes mises en œuvre par ce gouvernement, nous appelons à la lutte pour défendre nos droits fondamentaux: droit à une vie décente pour tous et droit à un avenir digne pour nos enfants. Nous appelons à lutter pour une société équitable, pour le retrait de toutes ces réformes qui visent à en demander toujours plus à ceux qui en ont déjà le moins ! En France, la démocratie est en panne, sabotée par des élites politiques carriéristes et souvent corrompues. Elles ne défendent plus le bien commun mais le brade à des multinationales : les autoroutes, les barrages, les aéroports, la Française des Jeux, les hôpitaux, les écoles et la Sécurité Sociale. Bientôt vous verrez si on ne fait rien !!

C'est insupportable ! Tout est privatisé ! Et nous serons bientôt privés de tout ! Car ce gouvernement, comme ceux d'avant, agit à l'encontre de l'intérêt du plus grand nombre, pour une minorité toujours plus riche ! (allusion aux cadeaux fiscaux ; ISF, CICE, FLAT Taxes...)

Tout ça pour un chantage à l'emploi et à la croissance dont on cherche encore les contreparties, et, on peut chercher longtemps !! La situation se dégrade tant et si bien que même les classes moyennes se précarisent à une vitesse vertigineuse... Allons-nous laisser faire quand des étudiants, des agriculteurs, des policiers, des postiers, des infirmières, des directrices d'école commettent l'irréparable pour dénoncer la misère aussi bien économique que morale en France !!

Alerte rouge ! Le bateau coule ! La maison brûle ! Comment faut-il le dire ? Nous le hurlons depuis 1 an, nous, les gilets jaunes, presque au péril de nos vies !! Devant l'ampleur de la catastrophe, en convergence avec d'autres mouvements venus d'horizons différents, nous renforçons notre combat et réaffirmons nos revendications, parmi lesquelles :

- Le maintien et même le développement de nos acquis sociaux en matière de protection sociale et de justice fiscale
- Le RIC en toutes matières afin d'établir le gouvernement du peuple par le peuple et pour le peuple (Art2 de la Constitution)
- Un changement systémique de nos modes de production et de consommation car il y a une urgence climatique réelle pour tous.

En tant que Gilets Jaunes, nous sommes solidaires et parties prenantes du mouvement social qui s'est enclenché et nous apportons tout notre soutien aux grévistes, sur les piquets de grève et dans la rue. Nous partagerons volontiers nos vécus et nos visions de la lutte en assemblée ou autour d'un rond-point ! Nous vous appelons à lutter tous ensemble, tous unis !

Retrouvez-nous sur notre page Facebook:
<https://www.facebook.com/La-Gazette-Jaune-de-Grenoble-437256427027373>

Gazette gratuite

Ne pas jeter sur la voie publique

La Gazette Jaune de Grenoble

Edition du 7 au 14 Décembre 2019

Le Gilet Jaune de la semaine: Emilie Chalas

Depuis le début du mouvement des GJ, Mme Chalas se fait très discrète au sujet des violences policières commises sous le gouvernement actuel. Elle a même sous-entendu auprès d'une délégation de GJ et habitant.es que les manifestant.es mutilé.es, blessé.es l'ont d'une certaine façon bien cherché... Mais quand il s'agit de quelques tracts et affiches à son effigie qui sont brûlés, notre chère députée-candidate à la mairie de Grenoble se montre tout de suite beaucoup plus vindicative. Alors que son équipe de campagne s'est faite un peu chahuter au passage d'une manifestation, elle n'hésite pas à s'indigner contre "la violence, les menaces et la terreur" (rien que ça !) de manifestant.es légitimement en colère. Ces propos nous démontrent une nouvelle fois qu'en Macronie, critiquer le système, s'en prendre à des symboles soit disant démocratiques et des objets matériels, c'est hautement plus grave et condamnable que de détruire la vie des personnes à travers des politiques mortifères. Et face à tant de mauvaise foi, on n'est pas près de sortir de la rue !



Un vent de révolte

Un vent de révolte balaie la planète...après Hong Kong, continuons notre tour du monde de la contestation populaire par nos voisins Algériens. Face à une situation politique et économique qui par bien des aspects rappelle la nôtre: accumulation des pouvoirs et des richesses aux mains d'une oligarchie, misère et précarisation de sa jeunesse, médias au service de l'oligarchie. Depuis 42 semaines, le peuple algérien lutte pour plus de démocratie et de liberté. Malgré la démission d'Abdelaziz Bouteflika après 20 années de pouvoir, les anciennes figures du régime et l'armée se refusent à passer la main. Face à la contestation pacifique, comme en France la répression aveugle est la réponse du pouvoir. Le tribunal d'Annaba (ville à 400 km à l'est d'Alger) a requis dix ans de prison ferme contre Nadir Fetissi, un citoyen de 41 ans, pour avoir manifesté avec un drapeau amazigh, Louisa Hanoune, figure de l'opposition algérienne, condamnée à quinze années de prison. Il y aurait des dizaines, voir des centaines de personnes ainsi emprisonnées. Mais le Hirak continue. Le peuple algérien ne lâche rien !



AGENDA

Samedi 14 Décembre: 13h30 tour Perret, Manif Blocage

Dimanche 15 Décembre: 14h triple AG GJ .Rond point Pierre et Marie Curie .Locaux Solidaires, rue Frederica Lorca .Cap Berriat (sous réserve)

Action de soutien aux grévistes Géant Casino SMH

Lundi 16 Décembre: 10h AG école des beaux arts

14h rassemblement anti corruption Conseil Municipal de Grenoble puis devant le forum de la Métro

18h30 AG travailleurs sociaux 102 rue d'Alembert

Mardi 17 Décembre : Grève – manifestation 10h gare de Grenoble